

Verkaufsfrist von Closer endet

Das Mittel Closer mit dem Wirkstoff Sulfoxaflor verliert laut Veröffentlichung im Amtsblatt der Europäischen Union am 19. Mai 2023 seine Zulassung für eine Anwendung im Freiland. Das Mittel kann dementsprechend zur Blattlausbekämpfung im kommenden Frühjahr in den meisten Anbaulagen noch verwendet werden. Die

Verkaufsfrist für das Mittel von Seiten der Wiederverkäufer endet am **19. November 2022**. Weitere Informationen erhalten Sie bei Ihrem Berater.

Die Firma Corteva hat angekündigt, in Zukunft wieder eine Zulassung für den Wirkstoff im Freiland anzustreben.

Tensiometer: „Einwintern“ nicht notwendig

In den letzten Jahren konnten wir beobachten, dass die im Gemeinschaftsprojekt zwischen dem Südtiroler Beratungsring, dem Versuchszentrum Laimburg und der Alperia entwickelten Tensiometer ohne Probleme den ganzen Winter im Boden verbleiben können. Selbst bei zweistelligen Minusgraden in den Anlagen gab es keine Probleme mit Ausfällen.

Sollte jemand die Tensiometer trotzdem einwintern wollen, reicht es aus, die Sendeeinheit vom Tensiometer abzuschrauben. Zum Abschalten muss der Ein- bzw. Ausschaltknopf 30 Sekunden lang gedrückt werden. Im Frühjahr muss der Tensiometer dann nicht mehr neu registriert, sondern lediglich neu aktiviert werden.

Das in der Anlage verbliebene Tensiometerrohr sollte mit einem luftdurchlässigen Material (z. B. einem Stück Stoff) verschlossen werden, damit im Winter kein Schmutz in das Rohr gelangen kann. Nicht geeignet sind Becher oder Dosen, da diese das Rohr nur unzureichend verschließen.

Wer im Besitz mehrerer Tensiometer ist, muss den Sendekopf und das im Feld verbliebene Tensiometerrohr eindeutig markieren, damit der Sendekopf im Frühjahr wieder am richtigen Standort angeschraubt wird.



Tensiometer im Praxiseinsatz